

A 66 años, con Fidel al frente, la Caravana llegó a Las Tunas



Foto:ACN

Las Tunas, 4 ene (RHC) Con Fidel Castro al frente, como hace 66 años, la Caravana de la Libertad arribó este sábado a Las Tunas como símbolo del triunfo definitivo de la Revolución Cubana aquel enero de 1959; esta vez liderada por las nuevas generaciones que mantienen vivas las conquistas de la obra del Comandante.

La certeza de que entramos con Fidel, con “el caballo”, como cariñosamente le apodó el pueblo en reafirmación de su ímpetu revolucionario, marcó la reedición de la Caravana en medio de las banderas cubanas y del Movimiento 26 de Julio que con orgullo portaron jóvenes y combatientes testigos de la

heroica hazaña de los barbudos.

En la icónica Plaza Martiana, de esta ciudad, se hizo latente la promesa del Apóstol José Martí, la misma promesa que Fidel convirtió en evangelio con su programa del Moncada y que a partir de 1959 se materializó con el apoyo de un pueblo que se crece ante las batallas, como lo hace hoy con el cada vez más crudo impacto del bloqueo de Estados Unidos hacia Cuba.

Frente a las máximas autoridades políticas, gubernamentales, combatientes y una representación del pueblo tunero, un grupo de trabajadores recibieron el carné que los acredita como militantes de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y el Partido Comunista de Cuba como expresión de la vanguardia revolucionaria que se compromete con el proyecto socialista cubano.

La consigna “Por Las Tunas, la victoria” fue acicate para agitar las banderas rojinegras, la siempre triunfante Bandera de la Estrella Solitaria y la de las organizaciones estudiantiles, mientras la Primera Secretaria del Comité Provincial de la UJC en Las Tunas, Milena Pérez Correoso, refirmó la convicción de seguir luchando a pesar del cerco político, económico y cultural impuesto hace más de 60 años.

Más que una cita con la historia, la reedición de la Caravana de la Libertad se convirtió, como es tradición, en una especie de fiesta revolucionaria para celebrar el triunfo y la llegada de un nuevo calendario de desafíos y motivaciones, siempre con el legado de Fidel Castro como principal guía.

A propósito, una simultánea de ajedrez organizada por el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación sirvió de homenaje al líder histórico para matizar la efeméride, ocasión que reunió en el parque Vicente García a directivos, exponentes del juego ciencia y pueblo en general.

Tras recorrer parte de la geografía de la cuna de Vicente García, la Caravana de la Libertad seguirá su paso por las restantes provincias, hasta llegar a La Habana, como el 8 de enero de 1959. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373408-a-66-anos-con-fidel-al-frente-la-caravana-llego-a-las-tunas>



Radio Habana Cuba